



PRIMER ENCUENTRO Educativo Lasallista

Respuestas lasallistas a las emergencias educativas

18 y 19 de mayo

Nuestra
sede



70 estudiantes



Todos de diversos
programas de Educación

Primer Encuentro Educativo Lasallista

Los días 18 y 19 de mayo se desarrolló en la Universidad La Salle Oaxaca el Primer Encuentro Educativo Lasallista el cual congregó a 70 estudiantes de diversos programas de Educación representantes de las Universidades La Salle Bajío, Benavente, Ciudad de México, Nezahualcóyotl, Noroeste, Saltillo y por supuesto Oaxaca.

Este Encuentro tuvo como objetivo *reflexionar sobre los temas emergentes en educación, a fin de reconocer los elementos pedagógicos que impulsan a la Misión Educativa Lasallista* como un cometido para la transformación social. De esta manera, se llevaron a cabo conferencias con distintos temas como *Educación para la Paz* impartida por el H. Pedro Álvarez, Visitador del Distrito Antillas-México Sur; *Responsabilidad Social en la Educación* a cargo del H. Andrés Govea, Rector de la Universidad La Salle Nezahualcóyotl; y *Hacia la Declaración de la Pedagogía Lasallista* ofrecida por el H. Roberto Medina Luna, Vicerrector de la Universidad La Salle de México.



7 Universidades
participaron

Bajío • Benavente • Ciudad de México •
Nezahualcóyotl • Noroeste • Saltillo
• Oaxaca

Los participantes también tuvieron la oportunidad de intercambiar ideas a través de una mesa de diálogo con expertos conformada por la Mtra. Rocío Ocádiz Luna, Rectora de la Universidad La Salle Oaxaca; el Mtro. Alejandro Enríquez, Director de la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales de la Universidad La Salle México y el H. Rafael Cerón, Director de la Asociación y Misión Educativa Lasallista del Distrito Antillas-México Sur, donde se abordaron temas relacionados con la educación en ambientes vulnerables, los valores de la educación lasallista, la formación docente y el voluntariado, entre otros.

Sin duda uno de los momentos más enriquecedores tuvo lugar cuando los estudiantes compartieron entre ellos las diferentes iniciativas y proyectos que se adelantan en las distintas instituciones educativas atendiendo diferentes ejes temáticos entre los que destacan la convivencia y disciplina en el aula; didácticas especiales; educación y desigualdad social; políticas educativas y normatividad e innovaciones tecnológicas.

El Encuentro brindó además un clima de participación y expresión, así como la oportunidad de disfrutar de la cultura oaxaqueña a través de la danza, la música, la gastronomía y los sitios emblemáticos como Santo Domingo, Monte Albán, Mitla, El Tule, etc.

Por último, cabe destacar la intervención que tuvieron los participantes con el Centro del Instituto al responder la encuesta de la MEL como una contribución al proceso de elaboración de la *Declaración de la Pedagogía Lasallista* y en preparación al próximo *Congreso Mundial de Educación Lasallista* que se celebrará en la Ciudad de México en marzo de 2019 con motivo del Tricentenario del paso a la Vida Eterna de San Juan Bautista De La Salle.

